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DPRD Agam memberikan
apresiasi Opini Wajar Tanpa
Pengeculian (WTP) terhadap
Laporan Keuangan Peme-
rintah Daeran lfnun 2021
oleh BPK Rl yang diraih
Pemerintah Kabupaten
Agam.

Apresiasi ini disampaikan
dalam raDat paripurna DPRD
Agam dengan agenda penyam-
paian pandangan umum fraksi
atas Ranperda tentang pertang-

"gungjawaban pelaksanabn
APBD Kabupaten Agam Tahun

"A4ggaran 2021 di aula kantor
DPfiD Agam, Senin (20/6)lalu.
, Mayoritas fraksi di DPRD
Agam berpandangan, raihan
WTP- untuk kedelapan kalinya
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dan sebagainya.
Fraksi PAN yang dibampai-

kan Salman Linover berpandan-
gan Kabupaten Agam kaya po-
tensi sumber daya alam yang
dapat dijadikan penunjang PAD
di kemudian hari.

Pandangan serupa juga da-
tang dari Fraksi Demokrat -
Nasdem. Fraksi meyakini masih
banyak potensi pajak daerafr
yang belum terkelola maksimal,
hal itu dilihat dari tingginya ket-
ergantungan pemerintah daer-
ah dengan pemerintah pusat.

"Untuk memaksimalkan pen-
gelolaan PAD, kami menyaran-
kan pemerintah daerah segera
membuat terobosan dan inova-
si terkait pemungutan pajak
daerah," katanya.

Fraksi PPP menyarankan pe-
merintah daerah mengklasifi-
kasikan OPD-OPD penyumbang
PAD di KabupatenAgam. Halini
agar terciptanya optimalisasi
capaian PAD oleh OPD-OPD
tersebut.tzro)
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D'PRD Apresiasi Raihan
I Kali WTP Pemkab Agam

secara berturut-turut membuk-
tikan bahwa pemerintah daer-
ah betul-betul serius mengelola
keuangan sesuai ketentuan pe-
rundangan yang berlaku.

Apresiasi pertama datang
dari Fraksi Gerindra dan ber-
harap capaian WTP ini agar
dipertahankan di tahun-tahun
berikutnya.

Selain WTP dapat dipertah-
ankan, kami fraksi gerindra
meminta pemerintah daerah
optimal menuntaskan program-
program yang ditetapkan dalam
APBD tahun ini.

"Kalau bisa dikebut sejak
awal tahun, sehingga pelaksan-
aan tidak menumpuk pada
akhir tahun," kata Erdinal Dt.
Marajo.

$ementara Fraksi PBB, Ha-
nura, Berkarya dalam pandan-
gannya menilai capaian WTP
delapan kali berturut menjadi
pembelajaran bagi pemerintah
daerah untuk terus meningkat-
kan kinerja dalam pengelolaan

keuangan daerah. "Dengan
prestasi ini kita dituntut untuk
banyak belajar, karena aturan
dan pengawasan dalam pen-
gelolaan keuangan daerah se-
makin lama semakin ketat,"kata
M. Ater Dt. Manambun.

Fraksi Golkar berpandangan,
capaian WTP berturut-turut
menandai kinerja aparatur pe-
merintah daerah dilakukan
dengan transparan, akuntabel,
demokratis serta tata kelola
keuangan daerah yang baik.

Namun demikian, predikat
itu tetap akan rnenjadi tantan-
gan bagi pemerintah daerah di
tahun berikutnya agaq dapat
dipertahankan.

. Selain memuji kinerja pen-
gelolaan keuangan daerah, pen-
ingkatan PAD juga menjadi sa-
ran dari mayoritas fraksi.

Fraksi menekankan agar pe-
merintah daerah lebih.mengop-
timalkan sumber-sumber PAD,
seperti sektor pariwisata, perta-
nian, perikanan, perdagangan


